

ASSOCIATION

« Ce grand mouvement de solidarité est très important pour nous »



Jean-Pierre Gallot, Jean-Michel Legrand, Françoise Viault et Patrice Atohou (président d'Emmaüs international).

Photo: CO

3 QUESTIONS À

La dernière organisation d'une telle ampleur à Angers date de 2012. Onze années plus tard, la grande vente de solidarité au profit d'Emmaüs international a réuni plusieurs communautés du Grand Ouest dimanche.

Collectionneurs, brocanteurs ou familles à la recherche d'un objet étaient là dès l'ouverture du Parc des expositions à 9 h 30 pour trouver une BD, un petit meuble d'appoint, de la vaisselle ancienne... À l'occasion de l'anniversaire de l'appel de l'abbé Pierre, une exposition de photos des compagnons ainsi que des débats sur la pauvreté et la solidarité internationales se sont également tenus toute la journée.

Les trois co-présidents de la communauté Emmaüs angevine, Françoise Viault, Jean-Pierre Gallot et Jean-Michel Legrand, étaient de la partie.

Combien de bénévoles sont

recensés à Angers ?

Françoise Viault : « Pour les deux sites angevins, Saint-Serge et Saint-Jean-de-Linières, nous avons 178 adhérents, 110 bénévoles (équivalent à 25 personnes à temps plein) et huit salariés. »

Comment s'est passée cette journée au profit d'Emmaüs international ?

Jean-Pierre Gallot : « Ce grand mouvement de solidarité est très important pour nous, nous avons pu compter sur les partenaires locaux sans qui cette journée n'aurait pas pu s'organiser. Nous sommes très heureux d'avoir reçu le président d'Emmaüs international Patrice Atohou, basé au Bénin, qui a besoin de soutien et d'entraide internationale. »

Combien de visiteurs ont parcouru les 4 000 m² du parc des expositions ?

Jean-Michel Legrand : « Quelque 6 000 personnes se sont déplacées en ce dimanche ensoleillé ! »

SOLIDARITÉ

Emmaüs organise une grande vente au parc des expositions d'Angers

Les groupes Emmaüs de la région des Pays de la Loire organisent une grande vente de solidarité au profit d'Emmaüs International ce dimanche au parc des expositions d'Angers. Ils renouent ainsi avec une tradition qui, avant le Covid, avait permis d'organiser ce salon en 2012 à Angers, puis en 2018 au Mans et en 2019 à Nantes.

« Ce salon est l'occasion de faire connaître le mouvement Emmaüs au plus grand nombre, explique l'association. En s'installant au parc des expositions d'Angers sur plus de 4 000 m², Emmaüs s'offre une vitrine qui permettra non seulement de proposer des objets de seconde main à la vente, mais d'exposer ses valeurs et ses combats ».

Une exposition sur l'appel des 70 ans sera proposée au public de même que des photos de compagnes, de compagnons et d'amis de la communauté d'Angers réalisés par le club photos d'Angers. Des tables rondes sur la pauvreté et la solidarité internationale se tiendront durant toute la journée. Des extraits d'un film documentaire « Emmaüs, l'économie circulaire, sociale et solidaire » seront projetés. Tony Fuster, l'enfant d'Emmaüs qui chante l'abbé Pier-

re proposera ses chansons.

Le programme

Toute la journée : vente des différentes communautés ; stands de vente de vélos, de disques vinyles ; tombola ; stand des partenaires : Amnesty International, Artisans du Monde, Habitat et Humanisme, Quazar, Zéro déchets Angers ; exposition sur l'appel de l'abbé Pierre de 1954 à l'occasion des 70 ans de cet appel ; exposition de photos de compagnons, de compagnes et de bénévoles de l'association Emmaüs Angers par le club photo d'Angers ; extraits du film documentaire « L'économie circulaire, sociale et solidaire » de Tony Coiplet.

À 11 heures : table ronde sur la précarité et la pauvreté.

À 15 heures : table ronde sur l'action internationale du mouvement Emmaüs.

À 10 h 30 et 16 h 30 : concert de Tony Fuster, l'enfant d'Emmaüs qui chante l'abbé Pierre.

Dimanche de 9 h 30 à 18 heures au parc des expositions d'Angers, route de Paris, Angers – Buvette et restauration sur place – Entrée : 1 € ou plus au bénéfice d'Emmaüs International.



PHOTO: ARCHIVES CO - LAURENT COMBET

ON EN PARLE**Le salon régional
d'Emmaüs le 9 juin**

Après une interruption liée aux années Covid, les groupes Emmaüs de la région des Pays de la Loire renouent avec l'organisation de leur salon régional, une grande vente solidaire organisée au bénéfice d'Emmaüs International. Une exposition sur l'appel des 70 ans sera proposée au public. Le salon aura lieu dimanche 9 juin, au parc des expositions d'Angers, de 9 h 30 à 18 h. Le prix d'entrée est de 1 €.

A
F
C
p
r
1
1
A
c
q
r
0
b
w